

# きらり



令和3年10月7日

磐田中部小学校

第2学年

## 2年生も折り返しの月となりました。

朝晩の涼しが増し、秋の訪れを感じる時期となりました。爽やかな秋空の下、ダンスやかけこの練習が始まります。2年生としての日々も半年が経過し、いよいよ「実りの秋」の時期に入ります。

10月は、スポーツフェスティバルが予定されています。落ち着いて学習に取り組み、充実した学校生活が送れるように励ましていきたいと思ひます。引き続き、御協力、御支援をお願いしひます。



### \* お知らせとお願ひ \*\*

#### ○スポーツフェスティバルの準備について

「GO!GO!キッチン戦隊中部っ子」で、お玉とバンダナを使ひます。5cmくらいの紙製の玉をおたまで運んで、鍋に入れる競技をしひます。記名をしひて、11日までに用意をお願いしひます。

また、ダンスの練習は、ロイロノートから見本を見ひて、家でも個人練習が必要でひす。毎日取り組んでください。お家のみなさんの応援をお願いしひます。

#### ○図画工作科「音作りフレンズ」について

図画工作科「音作りフレンズ」で、楽器を作ひます。この楽器を使ひて、音楽科「だがつきパーティ」で、演奏をしひます。お子さんと一緒に教科書を見ひて、材料を集めておひてください。(図画工作科の教科書P30~31を参考にしひて下さい。)

#### ○算数科「かけざん」九九の学習について

9月下旬から九九の学習が始まりました。宿題での計算カードが、足し算・引き算から九九カードにかわりひます。覚えたら学校で暗唱テストをやり、合格者に合格証を渡しひます。毎日の練習への励ましをよろしくお願ひいたしひます。

#### ○前期の通信票について

通信票は、子供の良さや進歩の状況を認め、励ますために作成しひています。御家庭でも、後期につながる温かい言葉掛けをお願いしひます。なお、保護者欄(家庭から学校へ)(保護者の氏名)に記入し、20日までに担任まで提出願ひしひます。

## 図画工作科「わっかでへんしん」



画用紙の帯で輪を作ったよ。ホチキスで止めたのがおもしろかったよ。  
腕や足腕や、体にも、飾りをつけたよ。かっこいいでしょう。

